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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que, por intermedio del organismo que 

corresponda, se sirva informar a este Cuerpo respecto de los siguientes 

interrogantes relacionados con la obra de repavimentación llevada a cabo en la 

ruta provincial N° 249 que une la localidad de Punta Alta con la ruta nacional N° 3, 

y cuanta otra información a este respecto sea posible brindar: 

1.- Por qué monto se adjudico la realización del trabajo de repavimentación y 

demarcación de la mencionada ruta? 

2. - A qué empresa se le adjudico la realización de dicha obra? 

Qué plazo disponía la adjudicataria para llevar a cabo la obra? 

Cuál era el monto de la obra? 

De qué forma se le proporcionaría el pago? 

Si se cuentan con estudios del material utilizado, y en caso afirmativo si el 

mismo es que realmente debería haberse utilizado? 

La empresa a que se hace referencia en el interrogante anterior, es la misma 

que repavimento la ruta 113/02 de acceso a la localidad balnearia de Pehuen- co? 

8.- A qué se debe que en ciertos lugares de la obra, tales como a la altura de los 

kms 650, 655, 656, 657 y 661 aprox., de la ruta N° 249, una vez aplicada la capa 
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de asfalto correspondiente, se procedió a romper el mismo y realizaron 

nuevamente el trabajo (bacheo)? 

9.- A qué se debe la pronunciada ondulación que posee la ruta en todo su 

recorrido, lo que genera un movimiento constante del vehictilo que la transita? 

JUAN 	 UA EZ 
Diputad Pro incia 
H. Cámara Diputados 
Prov. de Buenos Aires 
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FUNDAMENTOS 

Resulta asombroso y por demás alarmante a quienes transitamos de 

manera semanal por rutas de nuestra provincia y país, que en la actualidad a días 

de terminada una obra de tal magnitud, dado que se repavinnentaron 

aproximadamente 22 km, por detrás vayan reparando lo que se hecho "nuevo". 

Entendiendo que la infraestructura que se veía montada sobra la ruta a la 

hora de llevar a cabo dichos trabajos, como así también el personal, y la 

maquinaria, hace pensar que se estaba realizando un trabajo a conciencia y por 

demás duradero. 

Pero para sorpresa de todos, sin que siquiera haya transcurrido un lapso de 

tiempo propio del desgaste, todo lo contrario, a días de colocada la capa de asfalto 

(o material), vemos como las mismas herramientas, el mismo personal, repara lo 

que hace solo días habían hecho nuevo. 

Ahora bien, esta situación me encierra en dos opciones de ver las cosas, o 

se ha hecho todo de manera lógica y ahí ha fallado inmediatamente el material y la 

ingeniería, o el modo en ejecutar la obra y el material utilizado no es el acorde 

para ello. 

Permítaseme inclinarme por la segunda opción, porque nadie en el ámbito 

privado construye algo, y antes de terminarlo lo repara. Esta situación no resiste 

análisis; Sin ser ingeniero, pero si utilizando el sentido común temo que en poco 

tiempo tendremos la ruta mencionada anteriormente en un estado deplorable. 

Todos sabemos que la concreción de una obra publica de tal magnitud 

importa una erogación importante del estado, que en definitiva, termina 

repercutiendo en el bolsillo del ciudadano común que con sus impuestos hace que 

este sistema funcione. 
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Pero lamentablemente, el tema de la obra publica últimamente es llevado a 

cabo con la sola finalidad de que el vecino vea que se esta haciendo algo, que se 

le mejoran sus condiciones, que se le genera mayor confort por parte del estado, y 

es ahí donde en el afán de hacer obras no se pone el acento en el "como" ni 

tampoco se repara en la durabilidad de lo que tanto le cuesta al vecino. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su voto la 
presente Solicitud de Informes. 
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